
الأمانة
الحمد لله الذي خلق فسوى، والذي قدر فهدى، أحمده وأشكره على نعم لا تحصى، وأشهد أن لا إله إلا الله الرحمن على

العرش استوى، وأشهد أن محمداً عبده ورسوله النبي المجتبى، صلى الله عليه وسلم وآله وأصحابه نجوم الهدى ومصابيح
الدجى ... وبعد: فقد ألقيت في أحد مساجد الرياض محاضرة عن الأمانة المذكورة في القرآن وما يدخل فيها من حقوق
الله -تعالى- وحقوق العباد، ولم أكن كتبتها من قبل، وقد سجلها بعض الإخوان من الإلقاء، ثم نسخها بعضهم ورغب في

نشرها، فأنا آذن في نشرها على ما هي عليه من عدم التناسب والتركيز كحال ما يلُقَى ارتجالاً، ولكن لا تخلو من فائدة لمن
أراد الله به خيرًا. وصلى الله على محمد وآله وصحبه وسلم. قاله وكتبه عبد الله بن عبد الرحمن بن جبرين عضو الإفتاء

سابقا


